
дата встречи

время  

место встречи / населенный пункт 

должностное лицо проводившее встречу 

активная ссылка на запись встречи 

проблемные вопросы, озвученные на встрече информация о заявителе
поручения - действия  главы 

администрации
срок исполнения стадия реализации примечания

Старшая по дому. Все вопросы с ДУ и администрацией решаю в 

режиме онлайн. Но хотелось бы онлайн общения хотя-бы старших 

домов с участковым. Мне 70 лет, видела участкового только в 

сериалах.

Ирина Кодратьева

Направить письмо в ОМВД для 

подготовки информации о работе 

участковых в городе

16.02.2023 Исполнено
Информация о работе участковых представлена в нашем посте - 

https://vk.com/wall-72545993_74616

Виктор Иванович, добрый день! Что за обстановка в городе с 

волками ? Это правда ?
Зинаида Рыбченко

Исполнено. Дан 

ответ на встрече
Да, все правда. В ситуации разбираются службы. 

Добрый вечер! Планируется ли постройка площадки для выгула 

собак на монче?
Flyura Depp

Исполнено. Дан 

ответ на встрече
Пока что не планируется. Но в рамках проекта "На Севере - твой 

проект" есть инициатива с оборудованием площадки для выгула собак. 

2 года как на 25 км не хватает напора холодной воды, заявки 

делаю, но воз и ныне там, горводоканал общаться не хочет, 

операторы грубят.

Наталья Павлова
Направлен запрос в АО 

"Мончегорскводоканал" 
16.02.2023 Исполнено  Работы выполнены

Добрый вечер Виктор Иванович! Обустройство Ленинградской 

набережной закончилось? Не понятно, что в начале набережной в 

районе 2 дома.

Сергей Скрыпов
Исполнено. Дан 

ответ на встрече
Ленинградскую набережную продолжают наполнять объектами. 

Хочу узнать , почему к поезду Санкт Петербург - Оленегорск, 

который приходит в 19.15 нет автобуса? Можно же сделать 

отправление автобуса в 19.30, а не раньше? Кормим таксистов!

Анна Шалар
Исполнено. Дан 

ответ на встрече

О проблеме знаем. Уже направили письмо в Минтранс. Ждем ответа. 

Как только появится информация - разместим в группе

Почему не было в группе администрации в вконтакте информации 

о сегодняшнем заседании общественной комиссии о выборе 

благоустройства территории на 2024 год? Ведь горожане могут 

присутствовать на этих заседаниях и быть в курсе городских 

событий. Как узнавать о их работе горожанам?

Вероника Цветкова
Исполнено. Дан 

ответ на встрече
Это было внутреннее совещание, поэтому не приглашали жителей.

ул. 10-Гв. дивизии,  д. 4 подвал был приспособлен под 

бомбоубежище (туалет, раковины, вода,сухие помещения). Сейчас 

УК "Развитие" не содержит подвал в должном состоянии. Вошёл 

ли наш подвал в список под бомбоубежище??

Екатерина Писарева
Исполнено. Дан 

ответ на встрече

Проходила проверка по всем домам. Бомбоубежище в Вашем доме 

проверяли.Выявленные недостатки будут исправлять

Бомбоубежище было на территории хлебозавода, в каком оно 

состоянии?
Наталья Павлова

Исполнено. Дан 

ответ на встрече
Завода уже давно нет, как и бомбоубежища

До нового года видел сборище спецслужб возле дома культуры. 

Что там произошло?
Игорэк Семёнов

Исполнено. Дан 

ответ на встрече
В спецслужбы поступил сигнал, но выяснилось, что это был розыгрыш. 

Среагировали оперативно. Хорошо, что звонок был ложный

Добрый вечер. Хотелось бы узнать, когда отремонтируют 

ступеньки около магазина "Магнит" на Ленинградской наб.?
Наталья Голосова

Исполнено. Дан 

ответ на встрече

О проблеме знаем. Направляли уже запрос собственнику. Летом должны 

сделать

Здравствуйте. Работы в Гольфстриме снова приостановлены? Екатерина Чернявскяа
Исполнено. Дан 

ответ на встрече

Это собственность АО КГМК. Работы там ведутся. Более точную 

информацию пока что не предоставляли

Что с бассейном на пр. Кирова, д. 5 Максим Вялов
Исполнено. Дан 

ответ на встрече

Работы завершены. Сейчас идет регулировка всех систем. Совсем скоро 

уже будет официальное открытие

Добрый вечер. Почему так плохо чистят ступени и крылечки -

входы в магазины: пр. Металлургов, д. 40, пр. Металлургов, д.34 

"Пятерочка"? Кто-то за этим следит?

Елена Андриенко
Исполнено. Дан 

ответ на встрече
Зона ответственности собственника. Отдел муниципального контроля 

постоянно проводят рейды и контролируют предпринимателей.

На 10-Гв.дивизии, д. 5 открывается мини гостиница на 800 человек 

приезжих работников. Как будут обеспечивать безопасность р-на?
Екатерина Писарева

Исполнено. Дан 

ответ на встрече

Да, здание продали. Там будет гостиница. На территории будет своя 

охрана.

Почему не работает Синема? Сергей Якушев
Исполнено. Дан 

ответ на встрече

Бизнес попал в тяжелую ситуацию, в связи с санкциями. Сейчас 

оказываем помощь собственнику для того, чтобы как можно скорее 

открыть кинотеатр

Планирует ли администрация создавать в городе какие-то рабочие 

новые места, чтобы удержать людей на севере?
Светлана Нючева

Исполнено. Дан 

ответ на встрече

Вакансий в городе сейчас много. Они размещены в газете и на сайте 

организаций. Администрация может лишь создавать условия, а не 

создавать рабочие места

Добрый вечер. У меня конкретный вопрос: знаете ли Вы, сколько в 

городе бомбоубежищ; точные адреса; в каком они состоянии; как 

сейчас используются, и могут ли, в случае чего, использоваться по 

назначению?

Наталья Терелло 
Исполнено. Дан 

ответ на встрече

В городе есть разные бомбоубежища. Какие-то находятся в подвалах 

домов, какие-то федеральные. Проводится проверка бомбоубежищ и все 

выявленные недостатки будут устранены

пр. Металлургов, д. 37 

администрация города Мончегорска

глава администрации города Мончегорска 

Садчиков В.И.                              (виртуальная)    

https://vk.com/monchegorsk.gov_murman?z=video-

72545993_456239956%2F5956d2eb711ef3d3d2%2

Fpl_wall_-72545993                                                                 

Вопросы социальной сферы, торговли и прочим

Вопросы, относящиеся к сфере ЖКХ: 18.01.2023

18.00


